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Antonio Rinaldi: Via quelli che non piacciono a Berlusconi
Stanno cacciando via tutti quelli che non piacciono a Berlusconi, la gente potrebbe reagire
non pagando il canone della Rai. Sbagliato! Resistere! fra qualche anno il nano non ci sarà
più e si potranno fare trasmissioni molto più "cattive". Se invece si indebolisce la Rai
succede che si rafforza Mediaset ed è quello che vuole il nano, non solo... La7 come tutte le
tv private potrebbe finire sotto il controllo di qualche amichetto di bunga bunga. Io pago il
canone perché voglio che un sistema informativo sia efficiente e "plurale". L'alternativa
sarebbe quella id privatizzare Rai 1 e Rai 2 peché "vicini ideologicamente" alla privatizza-
zione della Rai e lasciare Rai 3 pubblica e libera.
www.facebook.com/unitaonline

YaraMarchetti: Non voglio più pagare il canone
Finora ho sempre pagato il canone. Gli unici programmi che guardo in tv sono - ormai
erano : anno zero, ballarò, vieni via con me, parla con me, che tempo che fa, presa diretta ,
report ,tg 3 e quando sono a casa Agorà. Anche se per poche trasmissioni l'ho sempre
pagato, perché ci tenevo a riconoscere la validità di questi servizi, nonostante quasi tutto il
resto fosse osceno...ma siamo in democrazia. Ora perché dovrei continuare a pagarlo? La
mia tv è quasi sempre spenta, ho una ricca collezione di dvd non intendo più pagare...
www.facebook.com/unitaonline

Clara Piras: Una tv democratica
Per me sbagliano a dargliela vinta e dire arrivederci e grazie. Dovrebbero impuntarsi tutti
insieme (FAZIO FLORIS SANTORO ecc) e piantare su una protesta coinvolgendo tutti i
telespettatori che pagano il canone come me e che vogliono vedere una televisione demo-
cratica.
www.unita.it

Franca Graziani: Un attacco evidente
Non voglio farne una questione personale altrimenti torniamo al discorso di Castelli che
non vuole pagare il canone per vedere Travaglio........Qui siamo di fronte ad un grave
attacco alla pluralità dell'informazione e della nostra democazia. Possibile che Santoro,
Fazio, Gabanelli, Iacona, Floris non svolgano un servizio pubblico di informazione??????
Questo è un evidente attacco ad una parte dell'informazione e NON DEVE PASSARE. Non
ci possiamo consolare pensando che li vederemo su altri canali....DOBBIAMO SCENDERE
IN PIAZZA ORA!!!!!! Questi ci contano che con l'estate tutti i problemi passano in secondo
piano!!!
www.facebook.com/unitaonline

Patrizio Pierozzi: Ribelliamoci aimanager Rai
Ma se la Rai è pubblica, ed io pago il canone, potrò pretendere, in proporzione alla mia
quota, che non è accettabile una conduzione di questo genere da parte dei manager attua-
li? E se tutti gli abbonati Rai pretendessero la stessa cosa , cosa succederebbe?
www.unita.it

Disse Lorenza Lei, nuova dg Rai,
che il segno distintivo del servizio
pubblico sarebbe stata la qualità. La
Rai si trova incagliata su Rai3 e San-
toro perché si insiste con la fando-
nia del fortino della sinistra.
teleabissi.blog.unita.it
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Il quorum è raggiunto, il premier
spalma un altro po' di colla sulla se-
dia. Da giorni Berlusconi fa sapere
che il risultato non avrebbe inciso
sulla stabilità del suo governo.
nemici.blog.unita.it

Il fatto che dopo 16 anni si raggiun-
ga il quorum e che gli italiani quasi
all'unanimità boccino leggi volute
dal centrodestra significa che Berlu-
sconi è ormai assoluta minoranza.
giubberosse.blog.unita.it
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Il popolo del Sì davanti
alla “bocca della verità”

La tiratura del 13 giugno 2011 è stata di 127.364
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